

BOLETÍN DE PRENSA No. 507 ->>

De entre más de 46 mil estudiantes, José Carlos Campos Barba de la carrera de Médico Cirujano obtuvo el primer lugar en esta prueba.

Carrera en Medicina es una de las más competitivas a nivel nacional, por lo que debe fortalecerse permanentemente: FJAG.

José Carlos Campos Barba, recién egresado de la carrera de Médico Cirujano de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se colocó en la primera posición del Examen Nacional de Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM) de entre más de 46 mil aspirantes con un promedio en dicha prueba de 88.88; así lo anunció el rector Francisco Javier Avelar González al asegurar que este programa educativo es uno de los más competitivos a nivel nacional, por lo que se fortalecerá su calidad permanentemente en beneficio de la comunidad universitaria del Centro de Ciencias de la Salud y de la sociedad en general.

Al recibir al recién egresado, el rector de la UAA le extendió su felicitación por este resultado e indicó que ello representa un gran mérito, pues únicamente se ofertan alrededor de 6 mil espacios para ingresar al Sistema Nacional de Residencias Médica; además, que por primera vez un egresado de la Institución obtiene este logro, lo cual es motivo de orgullo para toda la comunidad médica de la Institución.

Finalmente, Avelar González reiteró su compromiso por mantener el nivel académico de la carrera de Medicina que se ha convertido en un referente al colocarse en primeros lugares de escuelas y facultades en esta área en México, por lo que hizo un llamado a dicha comunidad para continuar emprendiendo acciones que benefician la preparación académica de los futuros egresados.

En su momento, José Carlos Campos Barba indicó que la posición que logró en el ENARM le permitirá ingresar a la especialidad en Medicina Interna en el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición "Salvador Zubirán"; aunado a ello, explicó que uno de sus objetivos es enfocarse a la investigación debido a que durante su formación en la UAA tuvo la oportunidad de realizar estancias en los Institutos nacionales de Psiquiatría y Neurología, por lo que a partir de esto, busca involucrarse en el desarrollo científico que representa un área de gran oportunidad en el país.

Por último, Jorge Prieto Macías, decano del Centro de Ciencias de la Salud, reconoció la trayectoria académica del recién egresado al mencionar que en este 2017 también se colocó como uno de los 20 los estudiantes de la UAA que recibieron el Premio CENEVAL al Desempeño de Excelencia EGEL por alcanzar un nivel sobresaliente en todas las áreas del conocimiento que conforman los Exámenes Generales para el Egreso de Licenciatura, por lo que representa el ejemplo de la constancia y dedicación durante su formación. Asimismo, comentó que los egresados de Medicina son a nivel nacional de los mejor preparados y con mayores

herramientas para el ejercicio de su profesión.

